













Reunión Comisión Preparatoria de las sesiones del Consejo de la Guardia Civil

Las asociaciones profesionales representativas en el Consejo de la Guardia Civil han mantenido la unidad de acción en la reunión de la comisión preparatoria de las sesiones del Consejo de la Guardia Civil celebrada en el día de hoy. Así, se han abstenido de intervenir en todos los puntos del orden del día, reservándose sus intervenciones para el Pleno del día 14 de diciembre de 2023.

Mañana día 28 de noviembre tendrá lugar la reunión que el director general de la Guardia Civil tiene prevista con los máximos representantes de las asociaciones profesionales, los representantes de los guardias civiles mantienen su ofrecimiento de dialogo abierto para llegar a un consenso para que durante la legislatura se produzcan los cambios necesarios que permitan la modernización del Cuerpo y las mejoras laborales de los guardias civiles.

Madrid, 27 de noviembre de 2023